IV CENTENARIO DE LA PUBLICACIÓN DE LA SEGUNDA PARTE DE "EL QUIJOTE"



~ CONFERENCIAS ~ "NUEVOS QUIJOTES"



Salón de actos Biblioteca de Aragón (C/ Doctor Cerrada, 22)



CALENDARIO

reales, Don Quijote es un personaje de ficción con tantas facetas en su personalidad como las nuestras, sus lectores de carne y hueso. Pero, sobre todas, en el imaginario popular de aquellos que se han privado del placer de la lectura de *El Quijote* predomina el de la locura. Locura que se mueve en la horquilla de quien lo considera –desconsideradamente—un insensato incapaz de ver la realidad y de quien, más atinadamente, lo reputa como un idealista que no acepta una realidad lastrada por la injusticia y la necesidad, y lucha por transformarla.

Más cerca de la verdad cervantina está esta visión de D. Quijote: generoso, valiente, perpetuamentedispuesto aarrostrar cualquier riesgo por ayudar a los necesitados. Modelo, así, de una forma de concebir la vida que también se encuentra en las instituciones o asociaciones que participan en este ciclo de conferencias y que bien se merecen por ese espíritu vivo el título honorífico de los Nuevos Quijotes.



• 29 de abril: Musethica.

Asociación que lleva sus conciertos de música clásica a espacios inusuales: prisiones, psiquiátricos, centros para personas con discapacidades, albergues, residencias de ancianos...

• 6 de mayo: Adislaf.

Asociación dedicada a proporcionar a los discapacitados intelectuales alojamiento, formación, empleo, actividades de ocio...

• 13 de mayo: La Hermandad del Refugio de Zaragoza.

Entidad benéfica, sin ánimo de lucro, de carácter privado, que desarrolla obras sociales para garantizar alimentación, educación y sanidad a los desfavorecidos.

• 20 de mayo: Médicos sin fronteras.

Organización médico-humanitaria que asiste a poblaciones en situación precaria, y a víctimas de catástrofes y de conflictos armados, sin discriminación por raza, religión o ideología política.

• 27 de mayo: Servicio de rescate e intervención en montaña.

Servicio de la Guardia Civil que, además del rescate de personas, se encarga de la investigación de accidentes, de su prevención y de la conservación de la naturaleza.